



やまばと

山鷦同窓会事務局
〒990-0034 山形市東原町 2-3-26 東原幼稚園内
TEL 023-622-4789 FAX 023-622-4790
<https://higashihara-kids.com/>



何事でも、
自分にしてもらいたいことは、
ほかの人にもそのようにしなさい。

聖書



特集 しょうらい
将来
みんな人に
なる予定です
よてい



同窓会長よりご挨拶

山鳩同窓会のみなさま、暑い日々が続いていますが、お元気でいらっしゃいますか。

ご家族のみなさまもお変わりございませんでしょうか。

この暑さはいつまで続くのでしょうか……。

みなさまのご健康と日々の生活が守られますようお祈り申しあげます。

創立70周年記念事業の一つである寄付事業が2022年3月に始まり、2025年3月をもって終了しました。この間、多くの同窓生はじめ、保護者の方等多くの方々から尊いご寄付を捧げていただきましたことに、心から感謝申しあげます。幼稚園の新たなスタートのため、お祈りと具体的なご支援いただき、本当にありがとうございました。具体的な内容の報告は、事務局よりのご案内をご参照ください。

さらにこの度、年度初めに開催される定例同窓会役員会において、同窓会からの寄付が決議され、同窓会会計より100万円を寄付させていただきましたことを感謝と共に報告させていただきます。

東原幼稚園は、2023年4月より認定こども園東原幼稚園としてスタートし、今では0歳児から6歳児就学前までの乳児期から幼児期終了までの人生の大切な時期を、天地創造主なる神様の愛に満ちたこども園で過ごしていただけるようになりました。感謝なことです。

それに伴い、同窓会名が「学校法人山鳩学園認定こども園東原幼稚園山鳩同窓会」と変更されましたので、報告させていただきます。

今年も入園式に参列させていただきましたが、終了後、一人のご婦人が「先生……。」と話しかけてくださいました。その方は、私がかつて担任した卒園生でした。そして、その方のお孫さんが今年入園されたとのことです。なんと三世代で入園されたとのことです。

心から神様に感謝し卒園生に感謝しました。

これからもこの幼稚園が豊かに用いられますよう同窓会も祈り、支援させていただきたいと願っています。

今年も前会長阿部嘉久先生のことを一言記させていただきます。

90歳を過ぎましたが、とてもお元気です。過日訪問したおり、「毎日感謝なことを3つノートに記録し、いつも共にいてくださる愛なる神様に感謝しています。」と実践していらっしゃることを話してくださいました。勿論、同窓会のこと皆さまのことを毎日祈って支えてくださっています。阿部先生ありがとうございます。

同窓会会長 栗野桂子

2025年度の同窓会行事

✿ 7月19日(土) 1年生同窓会 10:00～11:30

✿ 12月6日(土) 山鳩同窓会クリスマス祝会 10:00～

✿ 2026年3月20日(金・祝) 2025年度同窓会入会式

中学生の
皆様も気軽に
ご参加下さい。

*日時は変更となる場合があります。

2024年度

幼稚園卒園おめでとう!

やめ!
ああきくなつたら、
よしにやる?

卒園児18名が幼稚園から羽ばたきました!

たかはし
すずね

ひょうし。

たかはし
ことね

ひょうし!

こやま
やすき

きょうりゅうの
スーパー
ヒーロー

つじ
ことは

ぱんや
さん

うめつ
あき
マック
クルー

もりやす
そうた
おくすりの
ハカセ

こまつ
あき

しんかんせんの
うんてんしゅ

おおしか
まお

ポケモンの
かいしゃ

かきざき
こうき

しょうぼうし

こんの
ゆうな

おはなや
さん

かなや
りお

パンや
さん

おがわ
えま

げいじゅつか♥

えんどう
いぶき

ユーチューバー

すがめま
りょうや

きょうりゅう
はかせ

なかがわ
ことは

アイドル

あべ
かのん

お医者さんにな
って人を
助けたい

たに
るか

アイドル

えんどう
りょうせい

サッカー
せんしゅ

特集 将来 こんな人に なる予定です

山鳩同窓会のみなさま、お元気でお過ごしでしょうか？新1年生のみなさんは、小学校生活を楽しんでいますか？今年はいつもの年よりも、夏の訪問がずっと早いように感じられます。

今回は「将来、こんな人になる予定です」というテーマです。「大きくなったら〇〇になりたい」「こんな仕事をしてみたい」と夢に向かっている人、あるいは自分の夢を探している途中の人がいること

でしょう。大人の中にも、小さい頃の夢を叶えた人や、違う道に進んだ人など、様々な人がおり、中には退職後も、さらにその先の目標に向かっている人、新しいことにチャレンジしている人もいます。

いくつになっても、夢は持ち続けられるもので、チャレンジできるもの。

そこで今回は、みなさんの夢についてお聞きしました。



おとなになつたら 2024年度卒 金谷莉桜

わたしは将来パンやさんになりたいです。りゆうは、小さいときからずっとパンが大好きだからです。とくに、チョコパンとサンドイッチが好きです。パンやさんになって、じぶんでつくったパンをおとうと・ママ・パパ・おじいちゃん・おばあちゃん・ともだちにたべてもらいたいです。

パンやさんになるまで、パンの本をよんだり、どうしたらパンがおいしくなるかじっけんしたり、おいしいパンづくりの名人のところでしゅぎょうしたりします。

みんながこれそうなところにおみせをたてたら、あさりじから、あんパン・食パン・クロワッサン・クリームパン・チョココロネ、ほかにもたくさん、やきたてのパンをつくります。いぬやねこがたべられるパンもつくってみたいです。みんながパンをすきになれるようになるといいな、とおもいます。



将来こんな人になる予定です 2020年度卒 鈴木大晴

ぼくは、大きくなったら、思いやりがあって、こま回しが出来る野球選手になりたいです。プロ野球選手になったら、たくさんヒットやホームランを打ち、大活やくしたいです。長打をメインとした、足も速い、バッターとなり、国際大会でゆう勝したいです。そのために、今、毎日すぶりをがんばっている最中です。

もうひとつ、大好きなこままわしでは、こま技けん定で最上位だんに合格し、友達といっしょに、遊びたいです。

他にも、登山をいっぱいして、体力をつけたり、たんじゅんに楽しみたいです。ちなみに、今年は、鳥海山を登る予定です。

また、日常生活では、家事が出来たり、人から信らいされて、くらしたいです。

最後に、今のうちは、いろいろな運動をするように心がけています。いろいろな運動をすれば、けがも少なくなるしいろんな事がとくいになると思うからです。

私が届ける、みんなの笑顔 2018年度卒 小林皆伸

将来の私は、今よりももっと色々なことができるようになっていて、周りにいる人を笑顔にできる人になりたいです。まだ中学生なので、どんな大人になるかはっきりと言えないけれど、「こうなりたい」と思うことがあります。

私の目標は「楽しさ」を届ける仕事に携わることです。私がこの目標を持つようになったのは、小さいころに体験した様々な「遊び」がきっかけです。初めて手にした細かなつくりのロボットのおもちゃは、大きな物語の世界を、自分なりに想像するという喜びを教えてくれました。ほかにも、友達と熱中したゲームは、クリアしたときの達成感と、戦略を練ることの楽しさを教えてくれました。これらは私の心を豊かにし、数えきれないほどの笑顔を引き出してくれた、かけがえのない存在です。

将来、私が生み出したものが、誰かの「笑顔」につながっていくといいなと思います。そのためにも、日々の生活の中で多くの経験を積み、目標に向かってがんばりたいです。



目指せ！文武両道！ 2018年度卒 石井貴悠

幼稚園児の頃からスキーを続けています。今はアルペンスキーに夢中です。クラブで同じ目標を持つチームメイトと楽しくトレーニングしています。でも大会となるとそうはいきません。スタートの順番が近づいてくると緊張してしまい、自分のイメージする最高のパフォーマンスを引き出すことが難しくなります。今シーズン、全国大会のかかったレースで、練習でもほとんどないミスをしてしまいました。どうやったら緊張している中でも実力を発揮することができるのか。それからは、緊張を無理に抑え込もうとせず、緊張している状態を受け入れることを心がけました。そのうえで今、自分ができることに気持ちを向けることで、落ち着くことができ良いタイムも出せるようになったと思います。

それでも、目標にしていた全国大会出場にはあと一歩およびませんでした。この悔しさをバネに、クラブの練習以外でも必要な筋肉を鍛えたり、ランニングしたりトレーニングに励んでいます。僕はどんな状況でも実力を出し切るためのメンタル、フィジカルのトレーニング、競技力アップの効果的な練習方法や心理学などを学ぶ「スポーツ科学」に興味があります。大学に進んで本格的に学びたいです。

これまで、何となく練習したり、トップ選手の動画を見たりしていました。「スポーツ科学」に関心を持ってから、目標を達成するためには何が必要かを意識するようになりました。中学に入学し陸上競技もはじめましたが、最初の大会で自己ベストを更新し、入賞することができました。目標タイムを設定して計画を立て効果的にトレーニングできた成果です。

今の目標はアルペンスキーの全国大会での活躍と大学で本格的に「スポーツ科学」を学ぶことです。その思いを実現できるように、練習も勉強も高いレベルで文武両道を頑張ります。

特集

じょうらい

将來こんな人になる予定です

将来的自分を決めるために 2015年度卒 鈴木海

「将来なりたいものは何？」と聞かれた時、私はいつも困ってしまいます。なぜなら、昔から将来の夢が変化し続けているからです。虫が苦手でやめた花屋さん。優しく接していただき私にとって憧れの存在となった客室乗務員。依頼者を助ける弁護士。そして薬剤師。転々と変わり自分でも大丈夫なのか心配にはなりますが、今だからこそできることだと思います。

高校生になったばかりの初めてのテストで制限時間があとわずかというタイミングで思わず納得してしまった文章がありました。ニュアンス的には、「子供の頃の可能性は無限大だからどんな道に進みたいと思ってもいい。」といった感じでした。昔からどんどん変化している自分を初めて肯定できるような文章でした。また、ある先生からは「回り道をすることも貴重な体験だ。」と言われました。この言葉は、自分自身の全てを時間がかかっても見つけ出す旅や冒険のように思えたため印象に残っています。そして、私の将来の夢を明確にするための大きな糧となっています。

私の今のところの将来の夢は薬剤師です。しかし、また変わるかもしれません。今の私にできることは、どんな道を選ぶことになっても大丈夫なように目の前のすべきことをしっかりとこなし、自分の興味のあるものを楽しむことだと思います。それらも踏まえて、自分の進みたい道を探したいです。

つながりが生まれる場所で 矢野絢菜 2004年度卒

私は今、コミュニティセンターの事務職員として働いています。この場所で働き始めて三年目となり、ようやく日々の業務にも慣れ、周囲を見ながら自ら率先して動くことが出来るようになってきたと感じています。

その中で改めて感じたことは、人ととのつながりがどれほど大切かということです。コミセンには高齢者の方、小学生や中学生、家族連れなど様々な方がいらっしゃいます。目的もサークル活動だったり、地域やPTA等の活動だったりと様々です。中には学校の総合学習や職場体験の場として、コミセンを使用されることもあります。

コミュニティセンターは、その地域で過ごしている様々な人が、老若男女問わず世代を超えて直接顔を合わせることができる場であり、「安心できる場所」としての必要性を実感しています。

私自身、コミセンで働いていくうちに顔見知りの方、知り合いの方も増え、名前を覚えてもらうことが多いです。中には幼い頃や学生だった頃にお世話になった方に再会することもあり、人ととのつながりは途切れることはないのだなと感じました。

その上で、今後も地域間での情報の橋渡しを行ったり、さまざまな世代が自然に交流できるイベントを企画したり、引き続き仕事に励んでいければと思います。

昨今、経済や世界情勢も目まぐるしく変わり、先行きが不透明な状況も続いている。それでも精一杯生きている人が、ホッと安心できるような一つの居場所を提供できるようなになれたら嬉しいです。

せんせい 女子きょうもの 教えて!! 職員の 質問 コーナー

武田ゆき先生

昨年、ミニダックスとチワワのミックス犬(チワックス)を飼いました。名前はこたろうです。我が家にこたろうが来たおかげで、近くに住む甥っ子姪っ子がよく遊びに来るようになり、とても楽しくにぎやかになりました。

千葉節子先生

この春、子ども三人が巣立ち夫と二人暮らしになりました。いよいよ夫との二人時間を満喫できそうです。今年はちょっといい旅館でのんびりしたいなと相談中。行き先や日程がなかなか決まりませんが、検討する過程も楽しいもので、あれこれ考え中です。

石原仰希先生

私はサッカーが大好きです！サッカーをするのも見るのも大好きで、今はスペインのプロサッカーチーム「レアル・マドリード」に所属するキリアン・エンバペ選手の大ファンです！
サッカーは自分自身にとっての生涯スポーツと言えるくらいこれからも楽しんでいきたいと思っています！

中村圭子先生

バロック音楽が大好きです。うちにはオルガン、チェンバロ、クラヴィコードがあり、それぞれレッスンも受けているので、練習に大忙しの毎日です。大好きな作曲家はバッハ、ヘンデル、クープラン、マルシャン……書ききれないよ～

佐藤美和先生

今年3歳になる娘とともにガシャポンにはまってしまいました。娘の推しはやはりアンパンマン☆先日は同じ種類が5つも出てきてしまいました…。大人の私の方が悔しくて、全種類コンプリートしたい！と何度も回してしまう始末です。

鈴木瑠美先生

最近、高校生や大学生になった同窓生に本当に久しぶりにお会いする機会がありました。大きくなても面影が残っていて、当時の記憶が急によみがえってくるようでした。同窓生の成長が嬉しかったです。

工藤藍先生

今年の6月からヨガ、ピラティスに通い始めました。年齢を重ねてもアクティブに動ける体でいたいです。通い始めて一ヶ月ほどですが、体がスッキリするのを実感し、すっかり虜になっています。子育て真っ只中ですが、リフレッシュも兼ねて、家族に協力してもらいながら、隙を見て通っています。今年の目標は、目指せ”美姿勢”です。

進藤絢香先生

娘の部活と息子のスポ少の応援を推し活としています。毎週末、息子の野球でどこかのグラウンドへ…たまに娘の吹奏楽でホールへ行ったりと、プライベートでも子ども達に囲まれて過ごしています。最近は、思春期真っ只中の子ども達の子育てで心が折れそうになる時もありますが、幼稚園で小さなお友だちに心癒され、助けられています。

高内永実先生

働き始めてから温泉に行くようになり、市内以外にも米沢や寒河江にもよく通っています。最近では温泉に行くために休みの予定を立てたりなんてことも…。あげるときりがないほど行きたい場所はありますが、今年は雪が映える銀山温泉に行きたいと思っています。

鈴木利歩先生

23歳になっても変わらず収集癖を発動している今日この頃です。漫画なりコスメなり推しのグッズなり、「好きな物はたくさんあった方がいいよね…？」と、やや自分に言い聞かせながら集めています。先日、アイシャドウだけで30個あることが発覚し、顔は1個だぞと思いつつ、集まっている嬉しさでるんるん気分になりました♪

大類美紀先生

東原幼稚園とご縁があり私と娘が同窓生になり、現在私が園に勤務させて頂いております。自分の中に東原幼稚園スピリットが息づいている事を日々感じています。これからもたくさんの子どもたちが東原幼稚園に導かれる事をお祈りします。

武田あゆみ先生

我が家はイオンなど行くと必ずゲームセンターのクレーンゲームへ。欲しいものは娘に取ってもらっていましたが、先日初めて自分で取れました！ノンタンの大きなうさぎ。嬉しくてそのうさぎはすみれのお部屋で活躍中です。

酒井菜海先生

1歳の娘と2歳の猫ちゃん。娘が生まれた頃は猫ちゃんが娘の顔や体を踏んづけて歩いていましたが、最近になって娘にベシベシ叩かれても動じず、娘にスリスリしている姿を見て、2人とも大きくなったな～と感じています♡

高橋日向子先生

山形市のラーメン有名店はほぼ制覇している私。最近は、夜中から整理券をとって並ぶ「天童製麺」にすっかり虜になっています。6月で閉上での営業を終了し、これからは天童で食べることができるので、みなさまもぜひご賞味ください。

佐々木佑先生

今年の6月いづみ先生からバトンをもらい東原幼稚園にお世話になっています。事務の佐々木佑です。『SnowMan』が好きで3歳になる息子と推し活してます!!今年はSnowManのliveにいくことが目標です!!

東原幼稚園は創立75周年を迎えました

創立記念日に寄せて 1995年度卒 海谷佳恵(旧姓:杉澤)

この度は、創立75周年おめでとうございます。

この春から、長女がそらぐみでお世話になっております。

私も約三十年前、年少から3年間お世話になりました。年少だった時はまだ旧園舎で、絨毯張りのお部屋の押入れの中で聴診器を使いお医者さんごっこをしたり、段ボール製の大きな筒の中に入って転がったりして遊んだ記憶があります。年中の時に、今の園舎へ移ったと記憶しております。建設中、まだ骨組みだけの一番高い屋根部分を見て「三匹の子豚に出てくる藁のお家みたいな形だね」なんて話していたこともあったように思います。その園舎が今でも同じ場所にあり、自分の娘も通い始めたことは、とても感慨深いものです。

そして、私が年中の時に担任の先生としてお世話になった中村園長先生や、はとぐみでお世話になったゆき先生と再会することができ、また、娘もお世話になることをとても嬉しく思います。(先日私の実家で私の母と、幼稚園のアルバムを見返していて、中村先生も写っている写真を発見し、「全然お変わりない！」と盛り上りました。)

私の幼稚園での思い出と言えば、お泊まり保育や千歳山登山、田植え稻刈り、ザリガニ釣りなどの行事はもちろんのこと、園庭で泥団子を作りピカピカになるまで磨いては、秘密の場所(!?園庭のどこかの棚)に隠して帰ったりした日常も良い思い出です。また、縄跳び大会では縄跳び片手にZARDの「負けないで♪」の曲に合わせて入場したなんてことも覚えています。とにかく幼稚園が毎日楽しくて、皆勤賞目指して登園していました。東原幼稚園での楽しかった思い出は、今の私にとっても大切な宝物となっています。

長女も、東原幼稚園で先生方やお友達と沢山の楽しい思い出を作り、様々な経験を通して大きく成長してくれることを期待しています。

未筆ではございますが、東原幼稚園の今後益々のご発展をお祈りし、お祝いの言葉とさせていただきます。

海谷佳恵さんは当園の第46回卒園生です。
お子さんの海谷みあちゃんは、現在そらぐみに在籍しております。

原稿をお寄せいただきまして、ありがとうございました。

Happy 75th Anniversary!



事務局よりご案内

会員の皆様におかれましては、お元気でご活躍のことと存じます。今年の夏も、暑い毎日が続いていますね。皆様、どうぞお体に気を付けてお過ごしください。

会 報 告

- 新会員 18名 会員総数3,875名

ご連絡先が変更になった方は、お手数ですが事務局までお知らせください。

役 員 交 代

- 新型コロナで活動に制限があった年もありましたが、皆様と楽しく活動できました。6年間ありがとうございました。
旧6年生 加藤真琴さま、須藤なおみさま
- 今年度からよろしくお願ひします。
新1年生 遠藤愛さま、辻友美さま

計 報

- 御遺族様の上に神さまからのお慰めがありますようお祈り申し上げます。
高橋沙織さま（1996年度卒）2024年12月
川崎哲さま（1984年度卒）2025年6月

ト ピ ッ ク

- 70周年記念事業の一つとして、幼稚園へ100万円を寄付いたしました。

2024年度収支計算	
繰越金	2,468,301円
収入	79,254円
支出	1,056,430円
残高	1,484,384円

2026年度 園児募集が始まります

9月から、2026年度の園児募集が始まります。入園前のお子さまがおられましたら、ぜひご紹介ください。

なお、1号認定は幼稚園に、2号、3号認定は市役所にお申込みいただきます。

全認定の申込書は幼稚園に準備しておりますが、2号、3号は市役所にもあります。

創立記念70周年事業寄附に心より感謝いたします

本園の創立70周年記念事業としての新園舎建築並びに旧園舎改修にあたり、皆様から尊い寄付金をお寄せいただきました。

誠にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

なお、この事業は終了しますが本園のことを覚えてくださり、これからも次代を担う大切な子供たちと共に育てていただけましたら大きな感謝ですし、最高に嬉しいことです。さらに続けてご支援とご協力を賜りますように心からお願い申し上げます。

これまでお支え下さった皆様、誠にありがとうございました。

ご寄付いただきました方は以下の通りです。順不同・敬称略となっております。ご芳名を掲載してよいとご同意いただきました方のみの掲載となっております。

個人

阿部嘉久 粟野桂子 稲垣豊志子 岡田さくら 武田憲一・登美子 中村圭子 笠原俊之・陽子
武田幸男 小松俊博 田島道子 山口好子 福原幸恵 小松宏子 門脇順子 粟野厚基 山口昌樹・
江里子・真央・和真 内田敏雄 佐藤俊明・瑠美・壮 新保経資 香内博 渡邊将馬 武田ゆき
渡邊由里 鹿野希代子 大槻高 須藤亮治 脇みどり 紺野真和・文 紺野浩子 畔柳雄太・知仁
古川京子 大輪通子 坂本献一 岡崎とも 山口純音 中山脩助 阿部真・文・ともな 千歳大策・
友太郎 高田智恵子 鈴木澄子 鈴木亮子 大橋優子 鈴木文子 鳥居完次 遠藤駿・愛・伊吹
金谷歩 武田健一・正子 武田頼子 鈴木颯太・琉加 小嶋寛之・文枝 池田文彦 斎藤幸太郎・秀子
ともふおと佐藤友美 伊東宏・沙良 倉岡節夫 佐藤駿成 石向英樹・理央・凪渡 鈴木健一郎・
亜由美・雷・海 安藤隆 阿部義明・知佳子 溝越悦子 笠原健一・信子 浅野スミ 内谷典子
高橋利幸 寺嶋仁 會津圭一郎 伊藤和男・チヨ工 佐藤司郎・万里子 佐藤泉 大滝和弘・美桜菜・
龍之介 大滝美香子・直樹 石井光弘・千和子 奥山昭子 加藤裕一郎・真琴 早坂聰・文子
菊地俊行・清江 美湖アンディ・純子 設楽弘一 島貫新平 柏谷邦明・美津 菊地昌弘 石山弘・
由紀子 廣井元子 海藤ゆみ 後藤治久 大橋歩・忍 佐竹真次・陽子 本田光太郎・あかり
山内美代子 石原大輔・ゆり 佐藤千津子 川崎透 山川愛美 渡邊理桜・蓮 竹田信一 星光一・
京子 吉澤寿子 大類美紀・愛菜 佐藤祐・みづほ 津嶋理道 土田達夫 三坂愛莉・悠真 庄司健
森千鶴子 阿部悠真・汐里 伊藤鈴恵 高部真典 白杉夏実・恵子 安西真由美 鈴木正和・那奈

法人

日々庭 幼児活動研究会株式会社 株式会社IKEDA 山形酸素株式会社 東北電化工業株式会社
長井聖書バプテスト教会 東原教会アクサ会・オテニエル会・ハンナの会・ルデヤ会
学校法人山鳩学園認定こども園東原幼稚園山鳩同窓会 酒田緑ヶ丘聖書バプテスト教会
あかねヶ丘キリスト教会 上山聖書バプテスト教会 大野目キリスト教会 (有)前田設備

他にもたくさんのご寄付をお寄せいただきました。

皆さまのご支援に、心より感謝しております。

これからも地域の幼子の幸せのために、誠心誠意つとめて参ります。

編集後記

ホームページでの会報発行も9年目となりました。同窓生の皆さまや先生方のご協力により、今年も無事発行できることを感謝申し上げます。今年のテーマは「将来こんな人になる予定です」ですが、子どもも大人も様々な夢があり、将来がとても楽しみですね。スマホやパソコンから気軽にアクセスして時間のあるときにいつでもご覧いただけると幸いです。なつかしい同窓生の仲間や幼稚園の先生方の様子に触れ、東原幼稚園を楽しく思い出せますよう願っております。

ご意見ご感想、今後取り上げて欲しいテーマなどありましたら事務局
higashiharakindergarten@gmail.comまでお寄せください。

皆さまのますますのご活躍を心よりお祈り申し上げます。

遠藤、辻(麻)、鹿戸、辻(友)